

Neuer Professor am Institut für Mechanik

möglich war die geforderten Voraussetzungen rechtzeitig zu erfüllen, hat uns jedoch Herr Professor Jürgens eine weitere Abhaltung der Laborübungen vor dem WS 04 zugesichert. Zu diesem Zweck sollten sich alle Betroffenen, die dieses Angebot in Anspruch nehmen wollen, bei mir im 324er oder per E-Mail (mayeran@htu.tugraz.at) melden, um die Teilnehmerzahl und damit die Anzahl nötiger Tutoren abschätzen zu können.

Das Wichtigste zum Schluss: Das alljährliche Grillfest der Fakultätsvertretung Maschinenbau zu dem ich alle „Bewohner“ der Neuen Technik und alle Angehörigen der Fakultät Maschinenbau recht herzlich einlade, findet heuer am 16.6.2004 im Innenhof der Neuen Technik statt. Weitere Informationen und einen Gutschein findet Ihr auf der letzten Seite.

Anna Mayer



Prof. Sextro

Walter Sextro, 1962 in Vechta in Deutschland geboren, gilt als ein international anerkannter Experte des Fachs. Er wechselte im Februar diesen Jahres von der Universität Hannover auf unsere TU Graz. Sextro schuf sich die Basis seiner beruflichen Laufbahn durch das Studium des Maschinenbaus in Hannover und war nach der Universität ein Jahr am Imperial College of Science and Technology in London. Anfang der 90er arbeitete er als Entwicklungsingenieur bei Baker Hughes IN-TEQ, einem internationalen Konzern, der unter anderem die heikle Aufgabe übernimmt, Bohrungen in Erdöl- und Erdgaslagerstätten exakt zu positionieren. Von Juli 2001 bis Ende 2003 war er Gruppenleiter der Schwingungstechnik am Institut für Mechanik der Universität Hannover.

Persönliche Vorstellung

im nächsten Mb aktuell